

Acentúa España recesión (Reforma 26/09/12)

Acentúa España recesión (Reforma 26/09/12) El jefe del Gobierno español admitió que si los costos financieros del país continúan elevados por demasiado tiempo solicitará el rescate financiero Por Reuters Madrid España (26 septiembre 2012).- Los datos más recientes apuntan a que la economía española continúa sumergida en una fase de profunda debilidad, en medio de un clima particularmente difícil para un país dominado por la incertidumbre sobre un eventual pedido de un rescate. Un día después de que miles de personas manifestaran su irritación por la política económica del Gobierno frente al Congreso de los Diputados, un informe del Banco de España dijo este miércoles que el PIB sigue mostrando un deterioro a la vez que persisten los elevados costos de financiación. "Los datos disponibles referidos al tercer trimestre del año sugieren que el producto siguió cayendo a un ritmo significativo, en un entorno en el que la tensión financiera permaneció en cotas muy elevadas", dijo el informe mensual de la institución. El pasado sábado, el ministro de Economía y Competitividad, Luis de Guindos, indicó que el PIB doméstico caerá en el tercer trimestre alrededor de un 0.4 por ciento, la misma contracción que la registrada en el segundo trimestre en términos intertrimestrales. "Estamos viendo en todos los datos, incluido la recaudación por IVA, que la actividad en este tercer trimestre ha sido más floja", dijo Estefanía Ponte, directora de economía de Cortal Consors. Ponte subrayó la persistente debilidad del consumo, que aún dará muestras de un mayor deterioro en el último trimestre del año, periodo que recogerá más ampliamente el alza del IVA implementada por el Gobierno desde el primero de septiembre. Según el Banco de España, la inversión en construcción -principal motor del crecimiento económico del país hasta 2007- continúa inmersa en un "fuerte ajuste" de una economía únicamente respaldada por el sector exportador. Expertos dijeron que las nuevas tensiones emprendidas por la prima de riesgo española esta semana, tras un breve paréntesis de 15 días, son un mensaje claro al ejecutivo de Mariano Rajoy de que no debe demorar la petición de un "rescate suave" de la economía. El propio Rajoy admitió en una entrevista con Wall Street Journal que si los costos financieros del país continúan elevados por demasiado tiempo solicitará la ayuda, siempre que las condiciones relacionadas con la ayuda financiera fueran "razonables". Cerca del mediodía, el diferencial de la deuda española a 10 años frente a su equivalente alemán subía hasta los 426 puntos básicos (pb), unos 26 puntos por encima de las últimas transacciones del martes. De confirmarse los pronósticos del Banco de España relativos al PIB del tercer trimestre, la economía encadenaría cuatro trimestres de contracción en medio de la segunda recesión económica que sufre el país en tres años. Según las previsiones del Gobierno, que este jueves volverá a poner sobre el tapete la severa crisis que asola al país mediante la elaboración de unos austeros presupuestos generales para 2013, la economía española se contraerá un 1.5 por ciento este año y un 0.5 por ciento en el 2013. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo